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En la Ciudad de México, siendo las 11:00 horas, del 28 de junio de 2023, en la Sala de Consejo de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te número 950 
Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M en C. 
Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, se reúnen: el Dr. José Luis López Goytia, Dr. Javier Hernández 
Ávalos, M.A.P. Norma Sánchez Espinosa, M en C. Rocío García Pedraza, Lic. Marcela Rojas Maya, LAI. Luis 
Fernando Zepeda Flores, Ing. Arq. Verónica García Méndez, Ing. Velia Desiree Alvarado Romero, Dr. Ángel 
Eustorgio Rivera González, Ing. Raúl Junior Sandoval Gómez,  M en E. Víctor Rocha Martínez, M en D. Mónica 
Mendoza Navarro, M en C. María Nacira Mendoza Pinto, Lic. María Cristina Guzmán Cordero, Ing. Reyna Cruz 
Gómez, Ing. Antonio Mejía López, C. José Antonio Flores Contla, M en E. Mario Martín Morales Flores, Fabiola 
Lizbeth Buendía Buendía, Nelson Yamid Cely Salamanca, Paola Gissel Vázquez González, Carlo Gieraldo Rossetti 
Guitron, Salvador Rojas García, integrantes del Consejo Técnico Consultivo Escolar de la Unidad Profesional 
Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, a fin de tratar los siguientes asuntos: ----------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------- 
Cuatro miembros del Consejo no asisten, presentando justificante: 

 El Lic. Enrique Rodríguez Valdez, profesor del Departamento de Formación Básica, por problemas de 
salud. 

 El Dr. Roberto Herrera Mejía, profesor representante del Departamento de Formación Básica, por 
atender asuntos personales. 

 Mayra Jazmín Domínguez Velázquez, alumna representante del Programa Académico de Ingeniería en 
Transporte, por problemas de salud. 

 Frida Carolina Cortez Hernández, alumna representante del Programa Académico Ingeniería Industrial, 
por problemas de salud. 

Punto 1. Lista de Asistencia. El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, da la bienvenida y 
después de verificar el quórum reglamentario, da por iniciada la Octava Sesión Ordinaria del XLVI Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA. -----------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. José Luis López Goytia, Secretario del Consejo, 
presenta el orden del día. 

1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación en su caso del orden del día. 
3. Presentación del informe sobre la situación actual de la red de internet de la UPIICSA por el Ing. Jaime 

Palacios Vega, Jefe de la División de Telecomunicaciones de la DCyC y el Ing. Eduardo Sánchez 
Solórzano jefe de la UDI de esta unidad académica. 

4. Seguimiento de acuerdos. 
5. Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 

6. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 
7. Presentación del informe de la Comisión de Aprovechamiento de Espacios Físicos y aprobación en su 

caso. 
8. Presentación del informe de la Comisión de Honor y aprobación en su caso 

9. Presentación del informe de la Comisión de Programas Académicos y aprobación en su caso 
10. Asuntos Generales 

A continuación, somete a votación. Se obtienen 24 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El 
orden del día es aprobado por mayoría de los Consejeros---------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 3. Presentación del informe sobre la situación actual de la red de internet de la UPIICSA por el Ing. 
Jaime Palacios Vega, Jefe de la División de Telecomunicaciones de la DCyC y el Ing. Eduardo Sánchez 
Solórzano jefe de la UDI de esta unidad académica. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, les da la bienvenida y comenta que escucharemos el informe. ---------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 El Ing. Jaime Palacios Vega empieza el informe respecto al servicio que se está proporcionando vía 
inalámbrica , comenta que se coordinaron trabajos con el proveedor del equipo de la marca Huawei, 
con el propósito de que se instalara una maqueta o prueba de concepto en UPIICSA, de tal manera 
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que se pudiera medir y probar los equipos que Huawei tiene en la unidad académica, para encontrar 
la mejor configuración de los equipos para ofrecer un mejor servicio para todos. Se realizó un  
programa con la empresa y con la UDI, de tal manera de entregar trabajos y elaborar el programa que 
se está presentando. El Ing. Eduardo Sánchez Solórzano comenta acerca del plan de trabajo que 
consiste en una serie de actividades que van a permitir hacer pruebas de la red de concepto la cual 
fue implementada en área de Biblioteca y en el Lobby, es una red que se llama WIFI IPNHQ, invitándo 
a la comunidad a que prueben esta nueva red. Comenta que la empresa ha retrasado los tiempos, por 
que durante esta semana se terminó de establecer la red de prueba, presentando una tabla con las 
acciones que se han realizado de acuerdo a la fecha pactadas. Se realizarán acciones de monitoreo 
para verificar si la red funciona correctamente, además se implementarán políticas de restricción, 
para que personas ajenas a la Institución no hagan uso de esta. Existe una gran demanda del servicio, 
lo que provoca que la red sea lenta.  

 La Lic. Mónica Mendoza Navarro, Profesora Representante del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos, pregunta: ¿Para cuándo se tendrá bien el Internet? 

  El Ing. Eduardo Sánchez Solórzano responde: De acuerdo al calendario de actividades, a partir del 1° 
de noviembre, ya se tendrá una red estable.  

 El Dr. Raúl Junior Sandoval Gómez, Profesor Representante de Posgrado, pregunta: Yo tengo una 
duda, están poniendo una red de Huawei, y anteriormente se mencionó que estaba reordenando lo 
que era TotalPlay, ¿cómo van a funcionar ambas?  

 El Ing. Jaime Palacios Vega responde: Las dos redes son independientes, no se interfieren, así mismo  
está trabajando la red de UPIICSA, ósea que las tres trabajan independientemente sin interferir una 
con la otra. 

 La MAP. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de Servicios Educativos e Integración Social Interina, 
comenta: En la zona de prueba, que es la Biblioteca regularmente hay mucho movimiento, en estas 
fechas ya no lo hay por el termino de semestre, no sé si ustedes ya se dierón cuenta, por las pruebas 
que se estan realizando pues no estamos nisiquiera una tercera parate de nuestra comunidad. 

 El Ing. Eduardo Sánchez Solórzano responde: De hecho, sí lo tenemos considerado, 
desgraciadamente la empresa, terminó en esta semana de hacer la configuración, pero sí se tiene 
contemplado, por eso lo llevamos a las primeras dos semanas de septiembre, que vamos a tener la 
afluencia de la comunidad, sin embargo nos acaban de poner la red y se están haciendo las pruebas 
en este tiempo mientras regresa toda la comunidad para obtener la configuracion óptima.  

 La M en C. María Nacira Mendoza Pinto, Profesora Representante del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico, comenta que no le parece correcto que el número de dispositivos se vea limitado para 
tener una mejor red.  

 El Ing. Eduardo Sánchez Solórzano responde: No se ha mencionado que se van a limitar los 
dispositivos. Lo que sí se menciona es que se van a establecer políticas de seguridad, se van a basar 
en función del trabajo académico y administrativo. No se va a limitar nada. De hecho el ancho de 
banda que tiene UPIICSA, tiene la capacidad de soportar todos los dispositivos que quieran conectar. 
Las políticas también nos ayudarán a proteger la red, ya que muchos usuarios no son de la 
Institución.  

 El M. en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, comenta: La intención que la DCyC 
rinda este informe de las acciones que se están llevando a cabo para mejorar monitorear las razones 
por las cuales se siguen presentando en algunas ocasiones las fallas en el servicio de Internet, es para 
que el Consejo esté informado de primera mano junto con toda la comunidad. Como escuchamos, se 
están tomando acciones para mejorar el servicio y muchas veces la comunidad no se entera, por eso 
están presentando este informe.  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 4. Seguimiento de acuerdos. El Dr. José Luis López Goytia indica que previo a la reunión se les hizo llegar 
el archivo y no hay asuntos pendientes.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 5. Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 
El Dr. José Luis López Goytia, cede la palabra a la M. A. P. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de Servicios 
Educativos e Integración Social Interina, quien realiza su presentación. 
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GESTIÓN ESCOLAR 

2,987 

SERVICIOS 
ESTUDIANTILES 

51,087 

ATENCIÓN A LA 

SALUD  1,725 

EXTENCIÓN Y 
APOYOS 

EDUCATIVOS 958 

UPIS  

 461 

BOLETAS GLOBALES, 
324 

BIBLIOTECA  49,523 MEDICINA GENERAL 
899 

PRACTICAS 
PROFESIONALES  511 

MOVILIDAD 
ACADEMICA 15 

BOLETAS 
CERTIFICADAS,  223 

ORIENTACIÓN 
JUVENIL  1,154 

ODONTOLOGIA  153 SERVICIO SOCIAL 
363 

DIPLOMADOS Y 
CURSOS   71 

CONSTANCIAS SAES 
932 

 
FOMENTO A LA 
CULTURA  2,072 

NUTRICIÓN   86 BECAS    66 CURSOS CATI 
230 

CONSTANCIAS 
ESPECIALES   10 

 
ACTIVIDADES 
DEPORTIVAS  6,680 

ENFERMERÍA  587 BOLSA DE TRABAJO 
18 

CENTRO DE 
FORMACION 
EMPRESARIAL 
90 

BAJAS   7    CONVENIOS 
ACADEMICOS 
30 

ACREDITACIÓN DE 
PRACTICAS 
PROFECIONALES  196 

   EGRESADOS 38 

TOTAL DE SERVICIOS PRESTADOS: 64,278  
Inician comentarios: 

 El Dr. Raúl Junior Sandoval Gómez comenta que debería difundirse en la Gaceta Politécnica las mejoras 
que se han hecho en el gimnasio, ya que al día de hoy es uno de los mejores gimansios en el Instituto 
Poliécnico Nacional. Finalmente, felicita a todos los involucrados.  

 El M. en C. Emmanuel González Rogel comenta que el gimnasio ya es un símbolo para la unidad 
académica, el cual cuenta con una capacidad de 1000 asistentes, más los que se puedan colocar sobre 
la duela con una capacidad de 300 asistentes más. Con estas mejoras, la institución se ha ahorrado 
dinero ya que se utilizan las sillas que están en biblioteca. Además de la integración del domo al 
gimnasio, impulsa la lucha en la UPIICSA. Comenta que constantemente se está trabajando para atraer 
mayores recursos a la unidad académica, con las diferentes propuestas educativas que se ofrecen.  
Agradece al Director General, por buscar equipar a cada unidad académica.   

 
Punto 6. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 
El Dr. José Luis López Goytia, cede la palabra a la M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora Administrativa, 
quien realiza su presentación. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 

 $10,172,866.10  $3,737,447.30  $5,180,519.50  $   536,162.00 $5,294,273.00 $24,918,267.90

   INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL

INGRESOS EXCEDENTES AL 31 DE MAYO DEL 2023
TOTAL GENERAL
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CONCEPTO DEL INGRESO ENERO FEBRERO MARZO ABRIL 1ER TRIMESTRE

EXÁMENES 76,874.00 17,157.00 58,520.00 20,349.00 40,831.00 213,731.00

CURSOS IDIOMAS 8,054,054.40 2,453,919.60 4,488,238.00 317,016.00 4,373,688.00 19,686,916.00

CURSOS UPIS (COMIPENS) 1,953,134.10 115,380.00 12,120.00 31,800.00 126,550.00 2,238,984.10

CURSOS (UDI) 22,473.60 97,533.80 100,877.00 27,865.00 248,749.40

DIPLOMADOS 66,330.00 60,549.90 79,650.00 87,750.00 26,100.00 320,379.90

SEMINARIOS 0.00 989,982.00 329,994.00 0.00 659,988.00 1,979,964.00

PRACTICA PROFESIONAL 0.00 0.00 4,835.00 0.00 4,835.00

MEMORIA DE EXPERIENCIA PROFESIONAL 0.00 0.00 86,517.00 38,452.00 19,226.00 144,195.00

SERVICIOS ESCOLARES 0.00 2,925.00 0.00 0.00 2,925.00

MULTAS BIBLIOTECA 0.00 0.00 172.50 150.00 1,350.00 1,672.50

TOTAL PRODUCTOS: 10,172,866.10 3,737,447.30 5,160,923.50 523,382.00 5,247,733.00 24,842,351.90

PRODUCTOS

 RELACIÓN DE INGRESOS ACUMULADOS DEL 01 DE MARZO AL 31 DE MAYO DEL 2023

EXAMEN PROFESIONAL 0.00 0.00 19,596.00 12,780.00 29,536.00 61,912.00

POR LOS ESPACIOS DENTRO DE UN 

INMUEBLE DE PROPIEDAD FEDERAL 14,004.00 14,004.00

TOTAL DERECHOS: 0.00 0.00 19,596.00 12,780.00 43,540.00 75,916.00

APROVECHAMIENTOS 3,000.00 3,000.00

TOTAL DE 

APROVECHAMIENTOS 3,000.00 3,000.00

TOTAL 10,172,866.10$    3,737,447.30$    5,180,519.50$    536,162.00$      5,294,273.00$    24,921,267.90$        

ENERO FEBRERO MARZO ABRIL MAYO TOTAL
MONTOS  $  3,995,164.06  $4,445,432.13  $4,978,719.25  $4,704,415.88  $5,715,076.79  $        23,838,808.11 

DERECHOS

TOTAL GENERAL

DISTRIBUCIÓN DE ACUERDO AL ANEXO22 DE LA GUÍA PARA EL EJERCICIO Y 

CONTROL DEL PRESUPUESTO DEL IPN

GACETA NO. 1689, 4 DE ENERO DE 2023

INGRESOS AL 31 DE MAYO $24,921,267.90

APROVECHAMIENTOS

INGRESOS PARA LA UPIICSA AL 31 DE MAYO:   $18,690,950.85

25% IPN $6,230,316.98

75% UPIICSA $18,690,950.93

EGRESOS POR EXCEDENTES AL 31 DE MAYO DE 2023

PARTIDA 33901: SUBCONTRATACIÓN DE SERVICIOS CON TERCEROS
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Inician comentarios: 

 El Dr. José Luis López Goytia, Secretario del Consejo, comenta la situación referente a CELEX, ya que es la 
fuente de mayor ingresos para la unidad académica y por falta de espacios por la alta demanda de 
clases presenciales, y la falta de uno de los edificios, se tomó la decisión que las clases semanales se 
dieran en línea, por lo que ha afectado el número de ingresos. Menciona que se han hecho simulaciones 
para que el próximo semestre regrese toda la comunidad estudiantil a clases presenciales, incluyendo 
CELEX, y que serán horarios de lunes a viernes de 7 am a 10 pm. ------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Punto 7. Presentación del informe del Comité de Aprovechamiento de Espacios Físicos y aprobación en 
su caso.  El Dr. José Luis López Goytia menciona que ya fue enviada la minuta de trabajo de la Comisión, por lo 
que solo dará lectura al unico acuerdo, si hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a 
votación. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

   Acuerdo 1. Se acuerda por mayoría, recomendar al Consejo aprobar el contrato con “Real Europea 
de Graduaciones” en el edificio Cultural en un espacio de 3 x 2 m, para el semestre febrero – junio 
2023 (15 días de promoción) con un pago por derechos conforme lo establecido en el tabulador de la 
SHCP para 2023de $2,334.00 y aprovechamientos por $ 18,334. --------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se someten a votación el acuerdo y se obtienen 24 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención, el 
acuerdo es aprobado por mayoría. --------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 8. Informe de la Comisión de Honor y aprobación en su caso. El Dr. José Luis López Goytia menciona que 
dará lectura al dictamen, si hubiera   comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Dictamen 1. Recomendar al Director de la Unidad sancionar con lo establecido en el Artículo 110 fracción I 
del Reglamento Interno del IPN “Apercibimiento” el cual se hace efectivo a partir de la fecha de este oficio. a 
los alumnos José Alberto Hernández Romero con número de boleta 2019600469 del Programa Académico 
de Ciencias de la Informática y Jonathan Josué Esparza Gómez con número de boleta 2019600241, del 
Programa Académico Administración Industrial y en términos del artículo 114 del Reglamento mencionado y 
se le notificará por correo electrónico personal y/o llamada telefónica, como fueron contactados. -----------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Dictamen 2. Recomendar al Director de la Unidad sancionar con lo establecido en el Artículo 110, fracción II 
del Reglamento Interno del IPN “Amonestación escrita” a la alumna Monserrat Jessica García Elizalde, con 
número de boleta 2020602267, del Programa Académico de Ciencias de la Informática y en términos del 
artículo 114 del Reglamento mencionado y se les notificará por correo electrónico personal y/o llamada 
telefónica, como fueron contactados.----------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Dictamen 3 Recomendar al Director de la Unidad sancionar con lo establecido en el Artículo 110, fracción II 
del Reglamento Interno del IPN “Amonestación escrita” a los alumnos Saúl Armando Crisóstomo Sánchez, 
con número de boleta 2015600470, del Programa Académico de Ingeniería Industrial, Jesús Uziel Rivera 
Nava, con número de boleta 2021602394, Cristopher Gamaliel Ortiz Barrea, con número de boleta 
2023601928, ambos del Programa Académico Ingeniería en Informática y en términos del artículo 114 del 
Reglamento mencionado y se les notificará por correo electrónico personal y/o llamada telefónica, como 
fueron contactados. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se obtienen 24 votos a favor, ninguno en contra y 0 abstenciones. El acuerdo es aprobado por mayoría. ------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 9. Presentación del informe de la Comisión de Programas Académicos y aprobación en su caso. El Dr. 
José Luis López Goytia menciona que ya fue enviada la minuta de trabajo de la Comisión, por lo que solo dará 
lectura al unico acuerdo, si hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación. ----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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 Acuerdo 1: Se acuerda, por mayoría, recomendar al Consejo que se apruebe el Programa Seminario 
de Titulación “Gestión e Innovación Tecnológica en las organizaciones para la sustentabilidad.” de la 
Dra. Vanessa Martínez Salas. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se someten a votación el acuerdo y se obtienen 24 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención, el 
acuerdo es aprobado por mayoría. --------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 9. Asuntos Generales 
El Dr. José Luis López Goytia solicita que se proyecten los formatos de asuntos a tratar que se recibieron.  

 El M en E. Mario Martín Morales Flores, Delegado Sindical del Personal Docente, trata los siguientes 
asuntos:  

a) ¿En el semestre 24/1 se asignarán cargas reglamentarias?  

El Dr. José Luis López Goytia comenta que efectivamente se van asignar por aspecto normativo, se van a 
manejar de la siguiente manera, existe la instrucción que, entre el mínimo y el máximo, se encamina al 
profesor hacia las máximas posibles, sin exceder el límite. Cuando se exceden, se necesita que el 
profesor esté de acuerdo. Se tiene la política que, si una academia no puede solventar una materia con 
sus propios profesores, puede invitar a profesores de otras academias si tiene el perfil de la unidad de 
aprendizaje. Solamente si no hubiera dentro de UPIICSA, si se considerara una necesidad permanente, 
entonces se publica la convocatoria.  
El M. en E. Mario Martín Morales Flores, Delegado Sindical del personal docente, comenta: Hay maestros 
que pueden quedar por debajo de su carga reglamentaria, la preocupación como sindicato es porque 
en las convocatorias para basificacion, se cortaron continuidades y ya no es posible participar. 
El Dr. José Luis López Goytia comenta: Que, en casos específicos, cuando se da de baja algún grupo por 
que no se completa, se hable con área central para que se admita con carga menor a la reglamentaria.   

b) ¿Hay forma de agilizar el pago de las horas interinas? 

El Dr. José Luis López Goytia comenta, Esperando que la estructura quede validada lo antes posible 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El M en C. Emmanuel González Rogel, comenta:  Que en días anteriores se lanzó una convocatoria para elegir la 
botarga de la unidad, llegaron 9 prototipos el día de hoy y mañana podrán emitir su voto por medio de una 
plataforma que propusimos, ya está la publicación en la página de UPIICSA, con las bases y el link, también 
propongo que como Consejo también votemos y que cada sector valga una 5ª parte, alumnos, docentes, PAAE, 
Consejo y honorarios, que de ahí salga la botarga ganadora, estamos pensando que sean dos, una será la oficial y 
la otra sea la de deportes. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sin más asuntos que tratar, siendo las 13:50 horas del 28 de junio de 2023, se da por terminada la reunión; 
quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos legales a 
que hubiere lugar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

LISTA DE ASISTENCIA 
NOMBRE COMPLETO CARGO DENTRO DEL CONSEJO TÉCNICO 

CONSULTIVO ESCOLAR 
FIRMA 

1. M en C. Emmanuel 
González Rogel 

Presidente  

2. Dr. José Luis López Goytia Secretario  

3. Dr. Javier Hernández 
Ávalos 

Jefe de la Sección de Estudios de Posgrado 
e Investigación 

 

4. MAP. Norma Sánchez 
Espinosa 

Subdirectora de Servicios Educativos e 
Integración Social Interina 

 

5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. Lic. Marcela Rojas Maya Jefa del Depto. de Formación Básica  
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7. LAI. Luis Fernando Zepeda 

Flores 
Jefe del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

 

8. Ing. Arq. Verónica García 
Méndez  

Jefa del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico 

 

9. Ing. Velia Desiree Alvarado 
Romero 

Jefa del Depto. de Competencias Integrales 
e Institucionales 

 

10. Dr. Ángel Eustorgio Rivera 
González 

Profesor Representante de Posgrado  

11. Dr. Raúl Junior Sandoval 
Gómez 

Profesor Representante de Posgrado  

12. Dr. Roberto Herrera Mejía Profesor Representante del Depto. de 
Formación Básica 

 

13. Lic. Enrique Rodríguez 
Valdez 

Profesor Representante del Depto. de 
Formación Básica 

JUSTIFICA 

14. M en E. Víctor Rocha 
Martínez 

Profesor Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

15. M en D. Mónica Mendoza 
Navarro 

Profesora Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

16. M en C. María Nacira 
Mendoza Pinto 

Profesora Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

17. Lic. María Cristina Guzmán 
Cordero 

Profesora Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

18. Ing. Reyna Cruz Gómez   
Profesora Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

19. Ing. Antonio Mejía López 
Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

20. M en E. Mario Martín 
Morales Flores  

Delegado Sindical del Personal Docente  

21. C. José Antonio Flores 
Contla 

Delegado Sindical del Personal de Apoyo y 
Asistencia a la Educación 

 

22. Fabiola Lizbeth Buendía 
Buendía 

Alumna representante de Posgrado  

23. Nelson Yamid Cely 
Salamanca 

Alumno representante de Posgrado  

24. Alejandro Miguel Fadel 
Adame 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Matutino 

NO ASISTE 

25. Iván García Laredo 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Vespertino 

NO ASISTE 

26. Paola Gissel Vázquez 
González 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Matutino 

 

27. Frida carolina Cortez 
Hernández 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Vespertino 

JUSTIFICA 

28. Guadalupe Nicole 
Barragán Silva 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Matutino 

NO ASISTE 

29. Itiel Alejandro Montor Vera 
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Vespertino 

NO ASISTE 
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30. Carlo Gieraldo Rossetti 
Guitron 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Matutino 

 

31. Mayra Jazmín Domínguez 
Velázquez 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Vespertino 

 

32. Eduardo Domínguez 
Navarrete  

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Matutino 

NO ASISTE 

33. Divani Israel Cornelio 
Ramírez 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Vespertino 

NO ASISTE 

34. Salvador Rojas García 
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Vespertino 

 

 


